

Fecha: 30-08-2024

Pág.: 7 Cm2: 333,6 VPE: \$457.699 16.000 Tiraje: Medio: La Estrella de Valparaíso Lectoría: 82.502 La Estrella de Valparaíso Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Viña del Mar: alumnos malos tratos de docente del conservatorio acusan



LA MAYOR PARTE DE LAS SITUACIONES DE MALOS TRATOS DENUNCIADAS OCURRIERON EN EL TEATRO.

Viña del Mar: alumnos del conservatorio acusan malos tratos de docente

Comentarios ofensivos, con burlas y también gritos es lo que habría realizado una maestra de canto lírico.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

varios testimonios. con relatos de diferentes situaciones que pueden ser consideradas como maltrato verbal, tuvo acceso La Estrella durante los últimos días, de parte de integrantes del alumnado de la cátedra de Canto Lírico del Conservatorio Municipal Izidor Händler de Viña del Mar contra una docente que realiza clase a uno de los grupos. La otra parte de estos estudiantes posee a un profesor como maestro.

La docente aludida se desempeña hace más de 15 años en el conservatorio, pero los relatos a los que tuvo acceso nuestro medio corresponden a los últimos meses. En todos estos, el factor común es que la docente, quien alcanza la tercera edad, efectuaría comentarios y acciones hostiles, en los cuales ofende, humilla y maltrata verbalmente, remarcan varios de los afectados.

Una de las alumnas afectadas es Bernardita Arqueros, quien además señala que junto a otros compañeros ha planteado esta problemática, entre tros, a la Secretaría Académica del conservatorio.

En una de las situaciones descritas por esta estudiante, la docente le comentó, señala: "¿Usted sabe que esto es para alumnas jóvenes?"

Esta alumna indicó también que, luego de asistir a tres clases fue testigo de malos tratos hacia una compañera. "Era para intimidarse, la trató groseramente, que ella no tenía presencia, que qué hacía ahí (...) Usted no va a llegar a ninguna parte (...) De ese tenor estamos hablando", expuso Bernardita.

Otra de las afectadas es Antonella Antonucci, quien recordó que "el primer día de clases ella me dijo directamente que yo nunca iba a ser una cantante, porque tenía 31 años"

También acusa que ella y otros compañeros han recibido comentarios desagradables en torno a sus cuerpos. De hecho, comenta que en medio de un ejercicio, "me tocó el estómago y me dijo 'oh, ¿por qué tienes tanta adiposidad?' y yo le dije que es mi cuerpo y tengo enfermedades de base".

Otra alumna también habría recibido comentarios en esa línea, ya que la docente le dijo "guatita de puré", señalan. Además, entre otros relatos, llama la atención otro en el cual se señala que la profesora echó a gritos a una estudiante de la clase.

La Estrella se comunicó con la secretaria académica del conservatorio, Evelyn Navarro, quien reconoció que han recibido denuncias de este tipo de los alumnos y que puso los antecedentes a disposición de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Viña del Mar. "La Dirección del Conservatorio es Académica y, como tal, dentro de los conductos regulares del municipio no tenemos las competencias para suspender o tomar otra medida al respecto. Es por esta razón que pusimos los antecedentes ante la Dirección de Cultura", dijo.

Por el momento, la profesora sigue haciendo clases, "lo cual nos preocupa mucho", acotó Navarro. Precisamente que la docente sea apartada de sus funciones es lo que solicita el alumnado afectado.

Dada la gravedad de estos hechos, La Estrella se comunicó con el municipio viñamarino para conocer qué medidas se están tomando frente a estas denuncias, pero no hubo respuesta hasta el cierre de esta edición. O